



## 300 adultos mayores de Olivar aprendieron la historia e importancia de la minería en la región

Cerca de 300 adultos mayores de Olivar participaron en visitas a la Hacienda Cauquenes y el Club de Campo Coya. La iniciativa, enmarcada en la Semana Olivarina 2025 y el "Día del Amor por Nuestros Adultos Mayores", formaron parte del programa de visitas que organiza la División El Teniente para fortalecer el vínculo con la comunidad y reafirmar su compromiso con el desarrollo social y cultural de la región. Durante tres días y divididos en grupos, los asistentes realizaron una visita guiada al Centro de Investigación de Ecosistemas Mediterráneos (CEIEM), una institución creada a partir del convenio entre la División y el Instituto Forestal (INFOR), y que está enfocado en la investigación y reproducción de especies forestales con problemas de conservación, además de la producción de diversas especies nativas del bosque esclerófilo.

### IMPACTO Y RELEVANCIA MINERA

La iniciativa, organizada junto con la alcaldesa de Olivar, Ma-

ría Estrella Montero, permitió que los participantes recorrieran distintos espacios de la División, conociendo más sobre su historia y el impacto de la minería en la región. En el Club de Campo Coya, los asistentes participaron en charlas sobre el trabajo que realiza la División con la comunidad y la sustentabilidad y formaron parte de actividades recreativas diseñadas especialmente para adultos mayores, como ejercicios de estiramiento y un bingo. La alcaldesa María Estrella Montero destacó la actividad: "Nuestros adultos mayores son un pilar fundamental en la comunidad. Queremos que se sientan parte activa del municipio y este tipo de oportunidades les permite conocer espacios que tienen un gran significado para la historia y el desarrollo de la región". Desde División El Teniente, Cristián Sanhueza, director de Desarrollo Comunitario, valoró la visita y el impacto positivo que tiene en la comunidad: "Queremos seguir abriendo espacios para que vecinos y vecinas conozcan más sobre nuestra labor y la historia de



la minería en la región. Estas instancias fortalecen los lazos con la comunidad y generan experiencias significativas".

### COMPARTIR Y CONOCER

Los asistentes resaltaron la importancia de incluir a los adultos mayores en este tipo de instancias. Juan Retamal Pardo, vecino del sector de Yungay, expresó que "con estas actividades conocemos lugares que no habíamos tenido oportunidad de ver y nos ayudan a sentirnos considerados y

valorados". Para Gloria Droguett Ríos, integrante de la capilla San Pablo de la Cruz, en Gultro, "es maravilloso que nos incluyan. Hay muchas personas que están solas y esto les hace muy bien. Ojalá más adultos mayores se sumen a estas actividades porque compartir y conocer es clave para mantenernos activos". José Rubio Cuadra, secretario del grupo de adultos mayores Nueva Vida de la población Las Brisas, destacó que "agra-

decemos a Codelco como a la municipalidad por hacer posible esto. Es una instancia de esparcimiento, aprendizaje y encuentro que esperamos se mantenga en el tiempo".

En el marco de la Semana Olivarina 2025 y durante 3 jornadas, vecinos y vecinas recorrieron instalaciones de la División El Teniente y conocieron el trabajo del Centro de Investigación de Ecosistemas Mediterráneos (CEIEM), en la Hacienda Cauquenes, y vivieron una jornada recreativa en el Club de Campo de Coya.